
 

 

 

 

 

学校経営研究発表会 
 

本校は、昨年度から市教育委員会の研

究指定を受け、体育科を中心に特色ある

教育活動を展開してきました。先日、１１

／２に市教委や他校の先生方を対象とし

た授業公開と研究成果の報告会を持ちま

した。 

参加された先生方からは、何よりも子

どもたち同士が意見を交流し合い、体育

が苦手な子も、主体的に学習に取り組む

姿がたくさん見られたとの高評価をいた

だきました。これは、教室での普段の授業

でもいえることであり、本校がめざして

いる「たくましく進んでかかわり合う子

どもづくり」の取組の成果です。 

１２月２日（土）には「学習発表会」を開催し、保護者の皆様にも子どもたちの姿

をご覧いただきます。主体的に学ぶ力を着実につけてきている子どもたちの発表にご

期待ください。 

 

■「安全安心ステッカー」ありがとうございました 

福田地区地域づくり協議会のご支援をいただき、自動車貼り付け用マグネットを購

入し、各地区に配布しました。早速、車に貼っていただき、子どもたちの見守りや地

域の安全確保の活動にご利用いただいております。次年度以降も、ＰＴＡ等のご協力

をいただき、計画的に購入していく予定です。 

この取組が福田小学校区にどんどん広がっていくことを願っています。 
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文責：学校長 

タブレット端末と学習カードを活用した授業 
（５年バスケットボール) 

福田地区回覧用 



■リサイクル活動（１１／１８）よろしくお願いします 

今週の土曜日は「リサイクル活動」です。ＰＴＡ役員の皆様には早朝からお世話に

なりますが、どうぞよろしくお願いします。ＰＴＡ特別会計の主な財源であるリサイ

クル活動ですが、近年は包装の簡素化や古紙リサイクルボックスの常設により、回収

量が減少しているとの話をよく聞きます。昨年度実績では、市からの助成金を含め、

２０万円近くの収益がありました。子どもたちの教育活動充実の一助となるリサイク

ル活動に対し、地域の皆様の最大限のご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

■「あいさつがんばり」の表彰 

２学期から子どもたちが取り組んでいる「あいさつ」について、全校生に自分の姿

の振り返りアンケートを行いました。内容は、「相手より先」、「大きな声」、「帽子をと

って」、「礼をして」の４つに関して、「登下校中」と「在校時」に分けて尋ねました。 

児童全員のアンケート回答を、「登下校中」は通学班ごとに、「在校時」は学年ごと

に集計し、昨日の全校朝会で私から表彰をしました。ちなみに、全項目で「よくでき

ている」と答えた子は１０名もおり、児童への意識づけはしっかりできていると感じ

ました。 

集計の結果は、子どもたちの自己評価ですので、「甘すぎ」、「厳しすぎ」もありま

す。しかし、普段から声が小さめの子にとっては、大きな声を出すことは相当の努力

が必要であり、その子なりのがんばりの姿を認めてあげることが大切です。 

「あいさつ」という主体的な行為は、強制で行うとその場限りになってしまいます。

「相手を心地よくさせることは、自分自身も心地よくなる」という体験を積み重ねる

ことで、子どもたちに定着が図れると考えています。ご家庭や通学途中で子どもたち

のあいさつの声を聞かれた際には、「気持ちがよくなった」と伝えてあげてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※上記以外にも、私が日頃の登校の様子を見ていて、あいさつをがんばっていると感

じていた西古瀬にも特別表彰をしました。賞状は昇降口に掲示しています。 

◎あいさつがんばり賞 ★通学班の部 

・第１位：上田２班 

・第２位：中古瀬 

・第３位：福吉 

★学年の部 

・第１位：３年生 

・第２位：６年生 

・第３位：２年生 

表彰の様子（上田２班） 


